

## THE ROCKET

## DIE RAKETE

## Kim Mordaunt



## BIOGRAFIE

Geboren 1966. Er studierte Kommunikationswissenschaften an der Technischen Universität Sydney und legte ein Schauspieldiplom an der London Academy of Music and Dramatic Arts ab. Er unterrichtete an der internationalen Schule der Vereinten Nationen in Hanoi und arbeitete als Kameramann, Produzent, Autor und Regisseur bei internationalen Filmproduktionen. THE ROCKET ist sein Spielfilmdebüt.

## BIOGRAPHY

Born in 1966, he took a BA in communications at the University of Technology in Sydney and then a diploma in acting at the London Academy of Music and Dramatic Arts. He has taught at the United Nations International School in Hanoi and has worked as a cameraman, producer, writer and director on international film productions. THE ROCKET is his feature debut.

**FILMOGRAFIE** 1992 45 YEARS IS ENOUGH, Kurz-Dokumentarfilm · 1997 SURVIVAL, Dokumentarfilm · 1998 COPYRITES, Dokumentarfilm · 2001 SPEED CITY, Kurz-Dokumentarfilm · 2002 MONGREL'S GHOST, Kurzfilm · 2004 6 DEGREES, TV-Serie, Regie mehrerer Episoden · 2005 JAMMIN' IN THE MIDDLE E · 2008 BOMB HARVEST, Dokumentarfilm · 2013 THE ROCKET

Der fröhliche Junge Ahlo ahnt nichts von den tragischen Umständen seiner Geburt. Doch seine Kindheit scheint unter einem schlechten Stern zu stehen. Als seine Familie wegen eines Stauseeprojekts ihr Dorf verlassen muss, kommt es zu einem schrecklichen Unfall. Er wird mit seinem Vater und seiner Großmutter in einem Lager untergebracht, wo er den Zorn der Mitbewohner auf sich zieht. Das Urteil über Ahlo ist bald gefällt: Er ist verflucht und bringt Unglück. Halt gibt dem Jungen nur die Freundschaft zu Kia, die mit ihrem Onkel Purple zusammen lebt und weiß, wie es ist, sich als Ausgestoßener zu fühlen. Die odysseeartige Suche nach einem neuen Zuhause führt die Gruppe durch das laotische Hinterland. Dabei kommen sie zu einem Dorf, das von einem Raketenfestival in Atem gehalten wird. Hier sieht Ahlo seine Gelegenheit, sich als Glücksbringer zu beweisen und nimmt an dem gefährlichen Wettbewerb teil. THE ROCKET verbindet die bewegende Geschichte eines Jungen mit tiefen Einblicken in die Lebensumstände in einem von Armut und Aberglauben geprägten Land.



Sitthiphon Disamoe, Thep Phongam, Loungnam Kaosainam

Foto: Tom Greenwood

Good-natured Ahlo has no idea of the tragic circumstances which surrounded his birth. His childhood seems to be ill-fated: when his family has to leave their village to make way for a dam, a terrible accident follows. Together with his father and grandmother, he is sent to a camp where he incurs the wrath of the other camp-dwellers. They soon make up their mind that Ahlo is cursed and brings bad luck. His only friend is Kia, who lives with her uncle Purple and knows all too well what it's like to be an outcast. The group's search for a new home leads them through the Laotian outback. Here, they come across a rocket festival that holds an entire village on tenterhooks. At last, Ahlo sees a chance to prove he is lucky rather than cursed and he takes part in the dangerous competition. THE ROCKET combines this boy's moving story with a fascinating insight into living conditions in a country shaped by poverty and superstition.

## Australien 2013

Länge 96 Min. · Format 35 mm, Cinemascope · Farbe

## STABLISSE

Regie, Buch **Kim Mordaunt**  
Kamera **Andrew Commis**  
Schnitt **Nick Meyers**  
Musik **Caitlin Yeo**  
Sounddesign **Sam Petty, Brooke Trezise**  
Production Design **Pete Baxter**  
Kostüm **Woranun Pueakpun**  
Casting **Raweeporn Jungmeier**  
Produzentin **Sylvia Wilczynski**  
Associate Producer **Pauline Phayvanh Phoumindr**  
Ausführende Produzenten **Bridget Ikin, Michael Wrenn, David Macfarlane, Triphet Rookachat**

## DARSTELLER

Ahlo **Sitthiphon Disamoe**  
Kia **Loungnam Kaosainam**  
Purple **Thep Phongam**  
Taitok **Bunsri Yindi**  
Toma **Sumrit Warin**  
Mali **Alice Keohavong**

## PRODUKTION

Red Lamp Films  
Sydney, Australien  
+61 425204996  
sylvia@redlampfilms.com

## WELTVERTRIEB

LevelK  
Frederiksberg, Dänemark  
+45 4844 3072  
tine.klint@levelk.dk